

櫛(けやき) **櫛** 流山市立常盤松中学校

新たな一步を踏み出す



「夢・思いやり・たくましさ」

～ 校 訓：全力投球 ～

新年あけましておめでとうございます。今年は年末から穏やかな日が続き、良い年越しを迎えているかと生徒の姿を思い出しながら始業式を迎えることができました。

始業式当日、気温が低く感染症の予防やしっかり聞ける環境を創るため、始業式を教室で実施、館内放送にて校長講話を行いました。各学年がこれから目指す姿を話し、仲間と共に成長していくことを求め、最後まで諦めず、たくましく取り組んでほしい。そして、今年も常盤松中学校に新たな伝統を積み上げていこうと願いを伝えました。

今年で着任2年目、新年を迎えるにあたり、何事もなく迎えらるることに各ご家庭や地域の皆様に心から感謝を申し上げます。常盤松中学校は本年も昨年同様、「夢・思いやり・たくましさ」を教育活動の柱とし、日々の教育活動に取り組んでまいります。どうぞ本年もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 澤 出 敏 光



日	曜	行事	日	曜	行事
15	火	*完全下校 17:00 (1/15~1/25)	1	金	公立前期出願
17	木	茨城私立入試 冬期トレーニングⅡ期	5	月	新入生半日入学
		PTA運営委員会	6	火	集金日
		千葉県私立高校入試①	8	金	2年生 校外学習(鎌倉)
18	金	漢字検定 千葉県私立高校入試②	12	火	公立前期入試①
19	土	数学検定 千葉県私立高校入試③	13	水	公立前期入試②
		ソフトテニス葛北1年生練習会	14	木	1, 2年学年末テスト①
22	火	埼玉県・東京都私立高校入試	15	金	1, 2年学年末テスト② 表彰集会
25	金	英語検定			*完全下校 17:30 (2/18~3月末)
		新入生保護者説明会	19	火	公立前期発表 1年生職業人講話
		*完全下校 17:15 (1/28~2/15)	22	金	公立後期出願
30	水	道徳研修会	25	月	公立後期志願変更(～1/26)
31	木	3年学年末テスト	28	木	公立後期入試

～ 平成31年新年の決意 ～

生徒会長：長谷川薫 君  
＜最高学年の姿＞

私達2年生は現在、最高学年になるという自覚を持ちながら生活しなければいけないとても大切な時期です。新学期が始まって約1週間が経ちますが、まだ自覚がたりないと感じる場面があります。例えば先生とすれ違った時に自分から進んで挨拶をすることやトイレのスリッパを並べることなどが挙げられます。これらは、自分から行動すること、自分のことだけではなく、周りのことを考えて行動することにつながります。今の私達に必要なことだと思います。最高学年として、周りに気配りができる学年を目指して皆と力を合わせて頑張ります。

1年生学年委員長：大庭源太郎 君  
＜チャレンジ＞

僕は、できなさそうなことにもチャレンジして、自分の可能性を広げたいです。昨年生徒会役員に立候補して、自分の思いを全校の方々に伝えることができました。当選はしませんでした。自分はこんな大勢の前で夢を語り、意見を発表することができると実感しました。「これは無理」「できっこない」と思わず、ダンスの大会に出たり、10kmくらい走ったり…小さなことにも興味を持って色々なことに挑戦すれば、自分の才能は伸びると思います。また、あと3ヶ月で2年生になるので、良い先輩に近づけるようにリーダーと一緒に頑張りたいです。

3年生：月川皓太 君  
＜感謝・そして、残りの日々を大切に＞

私達3年生は、いま受験を前に一人ひとりが勉強に対する意識を高く持ち、取り組んでいます。しかし、勉強で忙しいあまり、3年生としての活動ができているとはいえません。受験とともに中学校の卒業も近づいてくるので、先輩として最後まで後輩を引っ張っていき、挨拶や清掃など、普段の生活を大切にしていきます。また、3年生の活動をいつもサポートしてくれている1, 2年生、たくさんの方を教えてください。そして、いつもそばで支えてくれた家族に感謝の気持ちを忘れず、残りの学校生活を過ごしていきたいです。3年生を送る会や卒業式に向けて3年生の気持ちを1つにして頑張ります。



～ 1, 2年生 百人一首大会 ～

2年生：1月10日、1年生：1月11日に百人一首大会を行いました。楽しく真剣に取り組み、最後におしるこを美味しくいただきました。保護者の方の準備や応援、ありがとうございました。  
 2年生総合優勝：3組 班優勝：3組生活班A・3組広報班B 個人優勝：亀渕風花さん  
 1年生総合優勝：3組 班優勝：3組学習班 個人優勝：秋山慶太郎君



～ 卓球部 葛北1年生大会・新人戦県大会 ～

12月1日、2日に1年生大会が行われました。江口さん：準優勝、村上さん：3位、関根さん：ベスト8、西田さん：ベスト8でした。1月19日（土）に行われる県強化大会に出場します。  
 12月8日、9日に県新人大会（個人戦・団体戦）に出場し、団体戦ベスト32となりました。年末に行われた松戸市近隣大会や成田オープンでも力を発揮しました。今後のさらなる活躍が楽しみです。



～ 吹奏楽部 地域交流演奏会～

12月8日、カスミストアで演奏会を行いました。一生懸命な演奏に加え、イベント業務にも参加しました。お客や保護者、3年生の吹奏楽部…会場が盛り上がり、一体感がありました。



～ 1年生 着付け教室 ～

家庭科の授業で着付け教室を行いました。講師の先生の説明もわかりやすく、興味を持って臨みました。浴衣の着付けだけでなく、礼の仕方や作法なども学ぶことができました。来年の夏が楽しみです！



～ 門松づくり ～

12月15日、美術部が門松作り挑戦しました。初めての体験で戸惑いもありましたが、地域の方が丁寧に教えて下さり、立派な門松が完成しました。常中に福が来ることを祈りながら作りました。職員玄関前に飾りました。



～ 市駅伝練習会 ～

12月27日、市内駅伝練習会が行われました。一人ひとりが精一杯走り切り、男子5位、女子優勝となりました。1月19日（土）には、葛北新人駅伝大会が行われます。チーム全体で力を合わせて最後まで全力で走り抜こう！

